

**EXCELENTE INICIATIVA**

Prototipo de silla de ruedas autónoma eChair

Ford España y la Fundación Once presentaron hace unos días en el circuito del Jarama una nueva edición del tour Ford Adapta, programa que tiene como principal objetivo facilitar la prueba de automóviles a personas con algún tipo de discapacidad o movilidad reducida. Para esta edición especial, Ford y Fundación Once descubrieron, en primicia mundial, un prototipo de tecnología aplicada a las sillas de ruedas, tecnología que permite, mediante una aplicación en el Smartphone, cargar o descargar la silla en el maletero de forma autónoma. Ford prevé que esta tecnología, denominada eChair, pueda incorporarse en un futuro cercano tanto a

vehículos privados, como a taxis o servicios especiales en hospitales, aeropuertos, hoteles...

Ford también aprovechó dicho evento para presentar a la nueva embajadora de Adapta, la medallista paralímpica Gemma Hassen-Bey. De este modo, la atleta paralímpica contará con el apoyo de Ford para llevar a cabo el reto de convertirse en la primera mujer en una silla de ruedas que, con sus propios medios, hace cumbre en el Kilimajaro. El tour no para aquí y proseguirá en los próximos meses con nuevos lugares dentro de la geografía española, donde dará la oportunidad a personas con movilidad reducida de probar los vehículos adaptados.

